



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE JUSTICIA, CELEBRADA EL DÍA 6 DE MARZO DEL AÑO 2018.

Presidenta: Muy buenas tardes compañeras y compañeros Diputados, solicito amablemente al Diputado Secretario Alejandro Etienne Llano, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta Comisión.

Secretario: Por instrucciones de la Presidencia, se va a pasar lista de asistencia.

Comisión de Justicia

Diputada Teresa Aguilar Gutiérrez, presente.

El de la voz, Diputado Alejandro Etienne Llano, presente.

Diputada Brenda Georgina Cárdenas Thomae, presente.

Diputada María de Jesús Gurrola Arellano, presente.

Diputado Víctor Adrián Meraz Padrón, acompañó justificación.

Diputado Rafael González Benavides, de igual manera.

Diputada Iسس Cantú Manzano, presente.

Secretario: Hay una existencia de **5** Diputadas y Diputados, integrantes de esta Comisión. Diputada Presidenta existe quórum requerido para celebrar la presente reunión de trabajo de esta Comisión.

Presidenta: Compañeras y compañero Legislador, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión se declara abierta la misma siendo las **quince horas** con **nueve minutos** de este día **6** de marzo del año 2018.

Presidenta: Nuevamente solicito al Diputado Secretario Alejandro, tenga a bien dar a conocer lectura y poner a su consideración el Proyecto de Orden del Día.

Secretario: Con gusto Presidenta. El Orden del Día es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración del Quórum y Apertura de la Reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Análisis y Acuerdo del siguiente asunto: De Decreto mediante el cual se reforman diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Tamaulipas. **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la Reunión de Trabajo. Es cuanto Diputada Presidenta.

Presidenta: Gracias. Una vez conocido el Proyecto de Orden del Día correspondiente, solicito a las y los integrantes de esta comisión, que quienes estén a favor del mismo se sirvan manifestarlo levantando su mano.



Presidenta: Compañeras y compañero Diputado, ha sido aprobado el orden del día, con la consideración expuesta por una servidora y ha sido aprobado por unanimidad.

Presidenta: Compañeras y compañero Diputado, una vez aprobado el orden del día, iniciemos con el análisis de la Iniciativa de Decreto mediante el cual se reforman diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Tamaulipas, la cual pretende establecer que las Salas Colegiadas válidamente puedan actuar con dos de sus integrantes para el ágil despacho de los asuntos de su competencia. Para tal efecto, solicito al Diputado Secretario Alejandro Etienne Llano tenga a bien preguntar a las y los miembros de esta comisión si desean participar al respecto sobre la iniciativa que nos ocupa y en su caso llevar el registro de las participaciones.

Secretario: Con gusto Presidenta. Por instrucciones de la Presidencia se consulta si alguna o algún Diputado integrante de este órgano parlamentario desea hacer uso de la voz. El suscrito.

Presidenta: Adelante.

Diputado Alejandro Etienne Llano. Gracias Diputada Presidente y compañeras Diputadas. Hemos estado viendo la propuesta de esta iniciativa, me parece que trae algunas regulaciones que sería importante tal vez ver con un poco más de detenimiento y seguramente establecer una mesa de trabajo con los miembros del poder judicial, me parece que esta dinámica que hemos ido haciendo permite que se puedan enriquecer las propuestas legislativas y que haya una mejor regulación de las realidades que pretendemos normar, entonces yo, mi propuesta sería que hiciéramos una mesa de trabajo con gente del poder judicial para ver a más detalle esta iniciativa que se está presentando. Es cuanto.

Presidenta: Me parece perfecto. Alguien más desea participar. Yo estoy totalmente de acuerdo con usted Diputado Secretario, finalmente el poder judicial es el más interesado, independientemente de nosotros y pues yo creo que la dejamos pendiente esta iniciativa.

Presidenta: Y si me permiten compañeras Diputadas y Diputado, una vez expuesto y vertidos los comentarios de ustedes sobre el tema que nos ocupa, estaremos la próxima semana citándolos a reunión de trabajo, procediendo a



pronunciarnos sobre el sentido del dictamen del presente asunto, una vez escuchado el tema del poder judicial.

Presidenta. Visto lo anterior me permito declarar un receso para continuar con los trabajos de este órgano en fecha próxima, misma que se les estará notificando con anticipación.

Presidenta: Muy bien, pasamos ahora a tratar el quinto punto de orden del día, que son asuntos generales, pero como estamos en receso, no hay asuntos generales. Entonces, vamos a clausurar la presente reunión, siendo las **quince horas con trece minutos**. Gracias por su asistencia.